



Uschi Koch

Deutschland/Germany

Geboren 1963 in Wuppertal. 1989–1996 Studium der Bildhauerei bei Prof. Jan Koblasa, an der Muthesius-Kunsthochschule Kiel. Seit 1996 freischaffend tätig. 1998 Arbeitsstipendium des Landes Schleswig-Holstein und der "Fundación Ludwig de Cuba" für fünf Monate Havanna/Kuba. 2001 Jahresstipendium im Künstlerhaus der Stadt Lauenburg an der Elbe, 2008–2011 Lehraufträge für Bildhauerei an der Muthesius-Kunsthochschule Kiel. 2009 Beteiligung an begrenzten Wettbewerben für Kunst im öffentlichen Raum. 2011 Beteiligung an der Kulturwoche „unmarket space“ in Schleimünde. Lebt und arbeitet in Kiel. Diverse Ausstellungen im In- und Ausland. Uschi Koch arbeitet mit den Medien der Bildhauerei/Plastik sowie Fotografie und Installation. www.uschikoch.de

Born 1963 in Wuppertal, Germany. 1989–1996 studied sculpture under Prof. Jan Koblasa at the Muthesius-Kunsthochschule Kiel. Since 1996 freelance artist. 1998 grant of the federal state Schleswig-Holstein and the "Fundación Ludwig de Cuba" for five months in Havana/Cuba. 2001 grant at the artists house of the city Lauenburg an der Elbe. 2008–2011 teaching assignment for sculpture at the Muthesius-Kunsthochschule Kiel. 2009 participation in competitions for art in public spaces. 2011 participation in the culture week "unmarket space" in Schleimünde (D). Lives and works in Kiel, Germany. Several exhibitions in Germany and abroad. Uschi Koch works in the field of sculpture, photography and installations. www.uschikoch.de



Freaks_Zwerg, 2011, Betonguss, getönt, 60x50x38 cm

Freaks_Dwarf, 2011, concrete casting, tinted, 60x50x38 cm